

HACE 50 AÑOS

La Junta de "La Caritat" ha dirigit als protectors de la dita institució una atenta circular, posant a la seva consideració l'estat d'endarreriment en què es troba a causa de les circumstàncies per les quals ha travessat la nostra població i l'augment dels queviures. Per eixugar el dèficit, suplica un augment voluntari de les quotes, augment que serà transitori, i que deixarà de cobrar-se tan bon punt siguin coberts els endarreriments.

Crídem sobre la dita circular l'atenció dels sentiments caritatius dels olotins, i esperem que, fent-se càrrec de la situació present, tothom respondrà a la mesura de les seves forces, fent que tan benefactora institució no hagi de minvar en res ni per res els auxilis que presta als necessitats.

** Continua el locaut a la nostra ciutat en forma del tot pacífica. Aquesta setmana han parat també algunes fàbriques de mitjans que seguien funcionant. També les fàbriques d'estatuària religiosa han despedit tots els operaris, donant-los vuit dies.

** Referent a la queixa dels veïns del Palau, sobre un borratxo, del qual ens férem ressò el passat número, ens plau de fer constar, a petició dels agents municipals, que no és que se'l reprengués, puix a l'últim se'l va detenir, ocupant-se-li una llarga arma blanca. El que hi ha és que, com estava en un estat d'excitació molt gran, fou difícil de reduir-lo i portar-lo al "quartelillo", pel que no és estrany que l'escàndol durés llarga estona.

** En vista dels repetits crims que cada dia vénen cometent-se a Barcelona, ja per mitjà de bombes o d'assassinats, i que ja no hi ha dubte que són deguts als maneigs del sindicalisme, són cada dia més nombrosos els obrers de la dita ciutat que esqueixen els carnets, donant-se de baixa dels sindicats revolucionaris, acudint a ingressar a les associacions obreres que es guien pels principis cristians.

A la nostra ciutat sembla que també es comença a conèixer l'equivocació d'haver ingressat al Sindicat Únic revolucionari, ja per desconeixement, ja per la por, i que són alguns els gremis que tracten de sortir-se del que, sota el nom de Federació Obrera, no és més que un apèndix del sindicalisme bolxevista barceloní.

** La "Gaceta" ha publicat una reial ordre del Ministeri de Gràcia i Justícia autoritzant l'ús de les màquines d'escriure a les notaries per a tots aquells documents que no siguin l'acta matriu.

(De "El Deber", 20 desembre 1919)

NOTAS

Ante el notable incremento del volumen de telegramas cursados que tradicionalmente se produce con motivo de las próximas fiestas de Navidad y Año Nuevo, la Dirección General de Correos y Telecomunicación, con el objeto de poder ofrecer a los usuarios de sus servicios el máximo de facilidades y eficacia, se permite recordarles que existe una modalidad de telegrama de felicitación, de entrega diferida, con la que cualquier expedidor puede, un día cualquiera, depositar su mensaje para una fecha determinada, en la seguridad de que será entregado en la fecha deseada.

Para hacer uso de esta facilidad, basta hacer constar en el correspondiente impreso la indicación «Entregar X» (La X debe ser sustituida por la fecha en la que interesa que sea entregado el telegrama).

Por la Dirección General de Correos y Telecomunicación han sido adoptadas las medidas necesarias para hacer frente a la prevista aglomeración de los servicios telegráficos, hasta el punto de que ha incrementado la plantilla de reparto en más de un 20 por 100 por un periodo que se extiende del 22 de diciembre al 7 de enero.

En consecuencia, se aconseja, ya desde esta fecha, el depósito de los telegramas de felicitación navideña.

En la Secretaría del Sindicato Provincial de Ganadería de Gerona, se están facilitando y recibiendo al mismo tiempo, solicitudes de inscripción de Granjas Avícolas de acuerdo con lo establecido por la Orden del Ministerio de Agricultura de 20 III 69, sobre Ordenación Sanitaria y Zootécnica de las Explotaciones Avícolas y Salas de Incubación. Es de destacar la gran importancia que representa para todas las granjas, el estar debidamente inscritas, dado que aquellas que no formalicen dicho requisito, tendrán serias dificultades para trabajar.

Colegio Juan XXIII

Relación de donativos recibidos por diferentes conductos, en este Patronato:

En el buzón de estas oficinas una moneda de 25 ptas.

En un sobre blanco 1.000 ptas.

En un sobre de semanal 500 ptas.

Y en estas oficinas una participación de Navidad (Lotería) de Hnos. Massias Arau.

Una vez más este Patronato puede felicitarlos de poder dar las gracias a sus amables sostenedores.

El Patronat de l'Escola Joan XXIII, en apropar se la diada del Nadal, es compleu donar testimoni públic d'agraïment a totes les persones, entitats i col·laboradors que, amb la seva valuosa ajuda, fan possible el sosteniment d'aquesta entranyable institució.

A tots ells, als amics de la ciutat i de la comarca, el nostre reconeixement més coral i els millors desitjos de felicitat en aquestes

festes nadalenques i en el decurs de tota l'anyada.

Amigos de los enfermos

La Hospitalidad de Ntra. Sta. de Lourdes comunico que si algún enfermo, o fermera o brancadier no hubiese recibido la invitación, ya cursada, para la representación de los «Pastorets» en el Centro Católico el día 25 a las 5'30 de la tarde, ruego excuso la anomalía y se considere invitado.

Colegio Juan XXIII

El regalo de Navidad

Sería interesante saber cuantas realidades actuales, de tipo asociativo, comercial, social, etc., fueron en sus comienzos una utopía o, al menos, tuvieron apartencia de ello. Cada vez que una de estas casi utopías llegan a feliz y real término cabría preguntarse qué es lo que las ha impulsado, y daríamos con un factor común: la fe; el firme convencimiento de la necesidad de alcanzar una meta y la fe en alcanzarla.

Un sueño parecía el proyecto de unos pocos de solucionar para Olot y su comarca el agudo problema de la escolaridad de unos niños subnormales. Dejó de serlo en el preciso momento que se llamó a la conciencia ciudadana. De esta ciudad de Olot, tan propensa últimamente a ser blanco de ataques desde fuera y aún desde dentro de quienes parecen estar empeñados en ignorar y quizá ignorando, y preferimos creer que así es realidades de un peso específico tan inmenso como es la puesta en marcha y mantenimiento de NUESTRO Colegio. Hoy, y esto nos enorgullece, la lista más numerosa de socios de nuestra Ciudad es la del Patronato JUAN SELLAS CARDELUS. Socios de todas las clases sociales y significaciones.

Desde nuestro Ayuntamiento, «Penya Truc i Truc», entidades bancarias, grandes industriales y comerciantes, olotenses residentes fuera de Olot, etc. etc., hasta aquel peón de alb ñil no nacido en Olot ni en Cataluña, que entregó SIETE pesetas porque «era todo lo que podía ahorrar fumando menos...».

La utopía aparente de unos pocos ya es una realidad de todos. Una realidad que nos permite dar el próximo paso: el colegio pensado y construido con la única finalidad de encarrilar el porvenir de los disminuidos.

Hoy, en esta Navidad de 1969, tenemos la inmensa dicha de comunicar a nuestros socios y benefactores que la primera piedra —en este caso sería más acorche decir la primera tierra— la ha puesto el OBISPADO DE GERONA.

Con fecha 25 del actual, el Consejo Diocesano de Administración, comunica a nuestro Presidente que accediendo a la petición de nuestro patronato, cede los terrenos que sean necesarios para la construcción del Colegio de niños Subnormales ubicados en S. Cristóbal les Fonts.